Pozzoza Museum im "waschSalon"

Nur wenige Tage dauert die Ausstellung des Düsseldorfer Paul Pozzoza Museums in der Galerie waschSalon (Fuchshohl 75). Gezeigt werden ein Modell und Detailzeichnungen eines Museumsbaus. Der Ausstellungstitel "Der Maßstab ist die Idee - Neubau I" verweist darauf, daß hier junge Künstler (Hilmar Boehle, Marcel Hardung, Robert Knuth, Adolf Lechtenberg, Julia Lohmann, Wasa Marjanov) durch Fiktion Realitäten schaffen wollen. Denn die Person des unermeßlich reichen Förderers Paul Pozzoza bleibt in geheimnisvollem Dunkel. Ironie und Rätselhaftigkeit scheinen zum Konzept des Paul Pozzoza Museums zu gehören, das seit 1984 große Gruppenausstellungen junger europäischer Kunst (in den Düsseldorfer Kasematten) veranstaltet. Auch in den in

gobe Orluppenaussteinungen junger europäischer Kunst (in den Düsseldorfer Kasematten) veranstaltet. Auch in den in Frankfurt gezeigten Arbeiten wird zugleich Ernsthaftes und Kritisch-Witziges zum Thema Museum anschaulich. Bis 16. Oktober, von 15 bis 19 Uhr. kcd.

TAZ 15.10.87